

11月

堺営業所の谷川です。
お家の中で使う便利グッズが大好きで色々と言ったりしてみているのですが、今回は冷蔵庫のドリンクサーバーを購入してみました。



谷川 波

扉を開けてボトルを取ってコップに注ぐという流れから、サーバーなのでそのまま蛇口からお茶やお水を入れる事ができます。子供たちも楽しんで使っていて、私も乗ができて買い物大成功でした。

弊社は鳥取に

保養所があり私も子供が小さい頃からおそろくもう10回以上利用しています。夏に行くと海水浴・バーベキュー・花火というコースがほぼお決まりなのですが、子供も大きくなり

今年は秋(11月)に行ってみようという事になりました。味覚狩りや夏は暑さを敬遠して行かない観光地などまだ知らなかった鳥取を堪能して来たいと思います。



小澤 陽介

こんにちは!!

秋といえば食欲の秋の富田谷です。先日、よさこいのお祭り遠征で富山に行ってきたのですが、回転寿司のクオリティがものすごく高くびっくりしました!! また、お寿司以外でも特においしかったのが、あなごの白焼き! ふり、ふりのあなごを塩で食べるのがたまらなくおいしく、つい日本酒が進んでしまいました。富田谷のオススメのお店は、富山駅から徒歩5分



富田谷 愛果

『とやま鮎』 開店30分前からあごに刺ができています。が、並ぶ価値ありの名店です。

元気島のもいたん

よもやま話

皆様こんにちは

先月号のよもやま話で、只今、メダカ協会の品評会の審査中で、その次の品評会が今季のラストです、と書いていたのですが、その結果のご報告です!! 協会の品評会では最終のステージまで進出し入賞は6位で出来たものの席がとれず(賞金は5位まで)残念な結果でした。

その後のJAあいち三河で行われた品評会では、1位のJA賞をいただき副賞に愛犬の新鮮30gx2袋を持ち帰る事が出来ました。

毎日お米を食べながら、幸せをのみしめよう



和田 礼子

現在足利新聞のよもやま話担当です。